



Bildungsministerium

Chilenische Kultusministerin Paulina Marcela Urrutia Fernandez und Kultusminister Prof. Dr. Jan-Hendrik Olbertz bei Podiumsdiskussion

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 087/07

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 087/07

Magdeburg, den 13. April 2007

Chilenische Kultusministerin
Paulina Marcela Urrutia Fernandez und Kultusminister Prof. Dr. Jan-Hendrik Olbertz
bei Podiumsdiskussion

Am 14. April 2007
beginnt um 18.00 Uhr ein Vortrag der chilenischen Kultusministerin Paulina
Marcela Urrutia Fernandez unter dem Thema „Von den Kindern der Diktatur zu
den Eltern der Demokratie“ im Fernsehstudio am Waisenhausriang 10 in Halle.

An der
anschließenden Podiumsdiskussion nehmen die chilenische Kultusministerin Paulina
Marcela Urrutia Fernandez und Kultusminister Prof. Dr. Jan-Hendrik Olbertz
teil.

Schwerpunkte der
Podiumsdiskussion werden sein:

-
Föderale
Kulturpolitik in Deutschland

-
Schutz und
Verteidigung der kulturellen Vielfalt

-
Kultur und
Wirtschaft

-
Kultur und
Bildung

Die
Podiumsdiskussion wird gegen 20.00 Uhr beendet sein.

Impressum:

Kultusministerium des Landes
Sachsen-Anhalt
Pressestelle

Turmschanzenstr. 32
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-3710

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum:Ministerium für Bildung des LandesSachsen-AnhaltPressestelleTurmschanzenstr. 3239114 MagdeburgTel: (0391)
567-7777mb-presse@sachsen-anhalt.dewww.mb.sachsen-anhalt.de